

Quand sa prière fut finie,
 Levant les yeux au firmament,
 Il joignit la grappe jaunie
 Aux épis dorés du froment ;
 Et dit : « L'homme dans ce mélange
 Goûtera, plus heureux que l'ange,
 Le mets le plus doux qu'il y a. »

Alléluia.

Et là, sous leur toit solitaire,
 A ses parents l'Enfant divin
 Développa le grand mystère
 De l'autel, du pain et du vin.
 Quand tous les deux ils l'entendirent,
 Leurs âmes d'amour se fondirent ;
 Et l'un et l'autre s'écria :

« Alléluia ! »

En face des fruits de la vigne
 Mêlés aux épis du froment,
 Ils voyaient le miracle insigne
 De Jésus au saint Sacrement.
 A deux genoux dans la chaumière,
 Jusqu'au retour de la lumière,
 On pleura de joie, on pria :

Alléluia.

P. V. DELAPORTE, S. J.

L'INSTITUTION DE NAZARETH

Pour les jeunes aveugles

II

Si la description de la maison bien connue où est établie l'institution de Nazareth nous semble inutile, une visite à l'intérieur ne sera peut-être pas sans offrir un certain intérêt.

Cette maison est simple, mais bien appropriée à sa destination, et peut contenir 80 pensionnaires, savoir : cinquante filles et trente garçons. Aujourd'hui elle en compte soixante-dix, l'année